
〇研究会の様子 

 

 

〇事務局より 

 引き続き事業に関する様々

な検討に取り組み、権利者の

皆様へ、ご説明とお話し合い

の機会をご案内させていた

だきます。 

 宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

国府宮駅周辺再整備に係る再開発研究会（第９回）を開催しました。 

今年度３回目の国府宮駅周辺再整備に係る再開発研究会を開催しました。 

依然としてコロナ禍の状況でしたが年度末ということで、感染予防対

策を講じた上で、会議形式の研究会開催をご案内し、ご参加いただきま

した。お忙しい中お時間をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

■研究会で出された主な意見等                             

＜事業推進についてのご意見＞ 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

＜組織化へのご意見＞ 

 

 

 

  

 

■開催日時：令和３年２月 19日（金）午後６時 30分～ 

■開催形式：会議形式           ■出 席 者：２名 

■内  容：これまでの経緯等を踏まえた今後の事業の進め方について 

国府宮駅前 ままちちづづくくりりニニュューースス 

第９回再開発研究会の開催概要 

NO.９ 

令和３年３月 

・会議形式に拘らず、個別対応により肯定的ではない意見に一つひとつ応えていってほし

い。 

・10年後を思うと、国府宮の駅前が今のままではいけない。駅前がここまで集積してき

たことを活かし、再開発につなげていってほしい。 

・権利者へ丸投げをして事業を進めることは無理。行政、コンサルタント等の下支え（支

援）は必要。 

・土地の売却や代替地という協力の仕方もあるなら、そうした手法も考えてほしい。 

・権利者の具体的な収入条件等を示すことで理解を求め、賛同者の増加に期待したい。 

・民間事業者の支援や事業を進める条件として再開発組合、または準備組合組織が必要で

あれば協力していきたい。 

・肯定的な考え方の権利者が他にもいるなら、数名でも集まれるように進めてほしい。 

【問合せ先】稲沢市役所 建設部都市計画課 担当者 城・菱川 

電話：0587-32-1486 FAX：0587-34-1872 

 


